

# 南風学舎

教師と保護者のための子育て資料

平成29年5月29日

第1号(月1回発行)

※ホームページも合わせてご覧ください

※県校長会研修会で、素晴らしい講演を聴きました。その時の資料です。是非一読下さい。

## 縁を生かす

### あの日、少年からもらった香水をつけて

### 先生は少年の結婚式に出掛けた

### あの日、少年からもらった香水をつけて

作家 紫木 秀子



その日は翌日から長期休暇に入るから、少年は休みの間中、学校に出てきて、先生は休んでいます。  
「…」。  
それを見て先生は、10歳の男の子がどんな間、学校に来る日が多くから、もし家にいるのが大変だったからといって勉強する像もしなかった自分の感受性の足りなさを思い知られました。  
父親がアルコール中毒になってしまったのでした。  
じい。それでもめげず、よく勉強

「お母さんが病気になりました毎日が大変になりました。先生は驚いて、今度は2年直ない子。この学級誌には「優秀で素晴らしい」と思っていました。先生は毎日通じているから、その背景など想像することができます。  
1年生のときの学級誌には「優秀で素朴でいました。」

なれば「思ひながら過去の学級誌をめぐってみました。  
ある日、「この子さえクラスからいなくなってしまつたからです。  
授業中はいつも居眠りをして、何を言つても先生の女性の先生は、少年が4年生との向きの担任でした。クラスの中でその少年とも反応がないし、疲れ果てたまう顔をだけでも好きになれませんでした。  
生のお話です。  
スラム街で育つた少年との担任の先生の話があります。  
ついでに、同じくアメリカのスタンフォード大学で教鞭を執る随分前のところですが、私がアーヴィング・カーネギーの友人から聞いたことがあります。

少年がくれた  
母親の形見

【すずき・ひでこ】東京大学人文科学研究所博士課程を修了後、フランスとイタリアに留学し、ハワイ大学やスタンフォード大学にて教鞭を執る。聖心女子大学教授を経て、国際コミュニケーション学会名誉会長となる。日本にはじめてエニアグラム(性格タイプ診断テスト)を紹介。全国および海外からの要望に応えて、「人生の意味」を聽衆とともに考える講演会やワークショップで、さまざま指導に当たっている。